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ПЯТЬ! СНОВА пяты
1970 год мы назвали ленин

ским. Это накладывало особый 
отпечаток на всю работу. Как* в

Время летит незаметно, н Н. Зольниковой (409 гр.), период подготовки к юбилею
вот уже черед новой сессии Т. Шабалиной (410 гр.), В. Его- Владимира Ильича Ленина, так 
весенней. Сейчас самый разгар ровой (452 гр.), Г. Бондаренко 11 11 Дни самога юбилея полн
ее. Позади разговоры о музы- (427 гр.), О. Партнной (417 гр.). тическая учеба в нашем мисти
ке, новых книгах, позади горя- д inq rnvnnv „ ™ мл тУТе мржно сказать, на
ч и р  гпопы Волнует только А 409 группу можно было высоте. Всеми формами полиг- 

Ьшедстояший экзамен — отчет назвать именинницей в тот учебы охвачено было, включая 
Чтеоел институтом за ппойден- день’ когда они сдавали тера- пропагандистов и полнтинфор- 

нмй семесто пн*9- Кажется., ребята сговори- маторов, 576 человек. Среди
лнсь произносить одно магиче- них 158 коммунистов, 37 ком* 

Пока отметку ставит пре- ское слово, выходя из кабинета сомольцев и 381 человек 
подаватель, ио пройдет время, после сдачи экзамена: «Пять!., беспартийные, 
и отметку поставит жизнь. Хо- Пять!.. Снова пять!» Других . г
рошо, когда они совпадают. Бу- оценок группа не получила. “  э™м

»дем надеяться, что блестящие Но 0Ш| _  не единственные
рання терапии останутся бле- молодцы в эту сессию. 402-я Проблемы идеологической
тящимн и в будущем у ны- может порадовать не меньшим борьбы на ‘ современном этапе 

нешних четверокурсников, ко- успехом. Вся группа сдала фа- (руководитель Т. Г. Усольцева). 
торые недавно сдали этот пред- культетскую хирургию на «от- Три семинара но основным

мет. Именно так назвали на лично». Ни пуха, ни пера вам, проблемам научного коммупня-
ма. Руководили ими Р. А. Под- 
дубная, Ю. И. Ж уков. Г. И. 
Поиенова.

сле-
семн

кафедре факультетской тера- четвертый курс! 
пин ответы Н. Сананкевнч, В. ПЕТРОВА.

| • Наши отличники
iraaarra.gi ш в еж егы  щннд—

Сдан второй экзамен  —  ин-

1ф екционны е болезни  с эпиде
м иологией  К ак всегда, на про 
тяжении {ют уже пяти лет уче- 
бы в  институте —  «отлично». В 

а  зачетной книж ке Стасика 
I  Ф ридмана среди пятерок си- 
I ротливо стоит лиш ь одна чет- 
I верка, п олучен ная  ещ е на пер- 
§  вом  курсе.

Его обязанность  —  не одна  
только учеба. Станислав уже 
четыре года староста одной из  
луч ш и х  групп  —  511-й. Пять 
отличников в ней!

С. Ф ридман  —  активный

1.круж ковец. председатель сек
ции СНО. Работу ведет сразу  
в д в у х  круж ках— терапевтиче
ском и акушерства и гине
кологии. Д е л о  в том, что 
"  тема. которой он занима- 

EJ I

ется уже несколько лет, —  

эндокринология . Ею  он за 
интересовался еще до по-_ 
ступления в институт, в м еди
цинском училищ е. О результа
тах своей работы в круж ках  
он постоянно докладывает на 
заседаниях  круж ков, годичны х  
сессиях СНО. Н а  последней  
сессии, посвящ енной  ю билею
B. И. Л енин а . Станислав сде
л а л  интересный д оклад  и был  
награж ден ценным подарком.
C. Ф ридман послал  свою  рабо
ту на Всесою зную  конф ерен
цию на иностранных язы ках, 
которая будет проходить а сен
тябре в 'г .  С моленске.

Н а снимке: студент пятого 
курса Станислав Ф ридман за  
чтением газеты.

Фото В К О ЗЫ  Р ИНА ,
II 1Д Ш Я1

Диалектический материализм 
и медицина (руководитель 
О. В. Гринкевич).

Марксистско-ленинская тео
рия познания и гносеология ди
агноза (руководитель И. И. Ве
недиктов).

Философские проблемы био
логии (руководитель Л. Ф. Мав- 
рннская).

Книга В. И. Ленина «Мате
риализм и эмпириокритицизм» 
и современное развитие марк
систской философии и есте
ствознания (руководитель И. Л. 
Лнплавк).

Философские проблемы пси
хологии и психиатрии (руково
дитель К. А. Вангенгейм).

Основы марксистско-ленин
ской эстетики (руководитель
С. М. Власова).

Кроме теоретических семина
ров. работали три школы основ 
марксизма-ленинизма под ру
ководством И. К. Бродекон. 
К. С. Ждахнной и И. В. Ря
бовой.

И. А. Сергеева руководила 
двумя школами по изучению 
биографии В. И. Ленина.

По вопросам внутренней и 
международной политики рабо
тали три кружка, руководимые 
К. С. Пироговым. В. Д. Рома
новым и А. И. Аулем.

27 человек самостоятельно 
изучали теорию марксизма-ле
нинизма. Консультации с ними 
проводили В. П. Емельянов и
А. А. Поверенова.

Несколько человек посещали 
семинар для руководящих ра
ботников при райкоме партии. 
26 коммунистов и пять беспар
тийных работали пропаганди
стами. Это конкретные цифры 
нашей политучебы.

Со слушателями всех форм 
политической учебы были про
ведены две теоретические кон
ференции по темам «Ленинский 
стиль работы» и «Методологи
ческие проблемы медицины». 
Конференции были подготовле
ны кафедрами философии и 
истории КПСС. С докладами 
выступали профессора Д. Г.

Никогда еще число конкурсных 
работ студентов не было так ве
лико, как в этом юбилейном го
ду. Всего по кафедрам общ ест
венных наук на смотр было пред
ставлено 675 работ. И это понят
но. Столетие со дня рождения 
В. И. Ленина —  юбилей необыч
ный. С именем вождя связана вся 
жизнь и деятельность комсомола.

Доброй традицией в жизни сту
дентов нашего института стало 
участие в смотрах студенческих 
научных работ по общественным  
наукам.

Интересно, с большим коли
чеством ценных практических 
предложений по улучшению идей
но-воспитательной работы прошли 
теоретические комсомольские 
конференции на I курсе (ру
ководители В. П. Емельянов, С . В. 
Сергеев, Т. Г. Усольцева), на 
3 курсе педфака «Ленинский этап 
в развитии атеизма» (руководи
тели Т. А. Козева и К. С . Пиро
гов), но 3 курсе санфака «В. И. 
Ленин и мировой революционный 
процесс» (руководители Р. А. Под- 
дубная и Ю . И. Жуков) и на 
2 курсе педфака «Ленин и защита 

здоровья детей».

Лучшие доклады были отобра
ны на юбилейную годичную сес
сию СН О . По секции обществен
ных наук при кафедре филосо
фии сделали доклады Ю . Дуран- 
дин (352 гр.), Д. Бенедиктов
(402 гр .)( В. Журавлева (508 гр.), 
Р. Гольдберг, 3. Чечик (345 гр.), 
Н. Чернышева (346 гр.), Г. Попко
ва, О . Иванова (346 гр.),
Б. Фрейдлина. Тезисы этих- работ 
были опубликованы в сборнике 
студенческих научных работ. Две 
работы —  Журавлева (5 курс) и 
Волкова (3 курс) —  были пред
ставлены на областной смотр  
студенческих научных работ.

Особый интерес вызывают ра
боты студентов, слушателей от
деления атеизма Ф О П . Шесть 
студентов —  авторов атеистиче
ских докладов 1 апреля выез
жали в г. Первоуральск под ру
ководством старшего преподава
теля кафедры Т. А. Козевой и 
прочитали там 18 лекций, высоко 
оцененных руководителями го
родского отделения общества 
«Знание».

Большая работа по конкретно- 
Срцио^тогическому .исследова

нию причин и обстоятельств 
крещения, проведенная группой

студентов, использована в прак
тических рекомендациях город
ской секцией атеистов в органи
зации индивидуальной работы с 
верующими.

Возросший уровень студенче
ской научной работы требует 
серьезного улучшения всех орга
низационных звеньев: от комис
сии по отбору докладов на об
ластной смотр до своевремен
ности и полнокровности сбора 
студенческих научных кружков и 
организации явки студентов на

годичные сессии СНО. Освобож
дение студентов от занятий в 
этот день вряд ли является оправ
данной мерой.

А. Г. СЕЛЕЗНЕВА, 
руководитель философского 

кружка.
НА СНИМКЕ: А. Г. Селезнева и 

председатель секции обществен
ных наук Н. Зольникова на юби
лейной сессии СН О .

Фото студентов 353 группы 
Ю. Дурандина и О. Петренева.

Ш ефер, Я. Г. Ужаискнй, до
центы И. А. Трутнев, С. В. Сер
геев. В. А. Козлов, Р. А. Ша- 
буннн и др.

1 октября, на первом заня
тии, всем слушателям была 
прочитана лекция «Об итогах 
'международного Совещания 
коммунистических и рабочих 
партий, проходившего в Моск
ве в нюне 1969 года». Читал 
лекцию А. П. Шагни.

Большинство слушателей по
литсети к занятиям относились 
добросовестно, активно высту
пали по обсуждаемым вопро
сам. Лучшая посещаемость и 
активность на занятиях была 
на семинарах О. В. Гринкевич. 
И. И. Бенедиктова. И. Л Лип- 
лавк, Ю. И. Жукова, Г. И. По
леновой. Неполная посещае
мость была на семинарах, руко
водимых Л. Ф. Маврннской, 
Р. А. Поддубной, С. М. Власо
вой. Т. Г. Усольцевой.

Контроль за ходом политза
нятий и посещаемостью со сто
роны партийных бюро факуль
тетов был явно недостаточным, 
особенно на педиатрическом 
(ответственный Г. Г. Волков).

Пропагандисты, как правило, 
имеют большой опыт, за ис
ключением С. М. Власовой,
А. И. Ауля. Г. И. Поленовой. 
И. К. Бродской. Пропагандист
ский стаж работы у них не бо
лее двух лет. однако с возло
женными на них обязанностя
ми они вполне справились, к 
поручениям отнеслись очень 
добросовестно.

В предстоящем учебном году 
будут работать все прежние 
формы политучебы, кроме се
минара Л. Ф. Маврннской, ко
торый количественно умень
шится и параллельно с ним бу
дет создан новый семинар под 
руководством В. Я. Изакова.

Партийным бюро факульте
тов в течение июня необходи
мо провести комплектование 
сети политического просвеще
ния и составить списки н<- по 
зднее 27 нюня. Списки надо 
представить в партийный коми
тет института за подписью сек
ретарей партбюро факультетов.

П. С. ПЕСТОВ, 
зам. секретаря парткома 

по идеологической работе.

Победители 
конкурса

В самом начале учебного 
года на кафедре факультетской 
терапии был объявлен конкурс 
на лучшую студенческую ис
торию болезни.

Недавно мы подвели итоги 
этого конкурса. Победителями 
стали студенты четвертого 
курса лечебного факультета
В. Громов (403 гр.), Н. Бого
молова (422 гр.) и студенты 
педиатрического факультета 
Т. Иванова (455 гр.) и II. Ер
макова (45G гр.).

Победителям были вручены 
премии кафедры —  книги по 
различным вопросам внутрен
ней медицины.

Г. К. МАНЕЕВА, 
асс. кафедры 

факультетской терапии.



АТО М  СЛУЖИТ  

ЗДОРОВЬЮ ЧЕЛОВЕКА
Применение радиоактивных 

излучений охватывает все об* 
ласти человеческой деятельно
сти науку, технику, медици
ну и открывает в них новые го
ризонты.

Медицина уже имеет ряд ус
пехов в лечении и диагностике 
радиоактивными веществами. 
На кафедре рентгенораднологнн 
разрабатываются некоторые ак
туальные вопросы радиобиоло
гии. лучевой терапии и радно- 
нзотопной диагностики. Актив
ное участие в работе кафедры 
принимают студенты члены 
кружка медицинской радиоло
гии. В 1968 г. в кружке зани
малось 17 человек с :3 6 кур
сов. Они выполнили 6 клинико

экспериментальных исследова
ний но применению радиоак
тивных изотопов в диагностике 
заболеваний щитовидной желе- 

,зы. печени, легких. Доклад 
Д. Хамидулнна. Э. Маслова,
С. Акулова, А. Губина «Значе
ние исследований на фантоме 
при выборе оптимальных усло
вий скенннровання» был при
знан лучшим на годичной сек
ции радиологии.

И 1969-70 учебном году, по
мимо научных исследований, 
постоянно действует семинар 
«Ядерная медицина», целью 
которого является углубление 
знаний кружковцев. Для прове
дения этих семинаров пригла
шаются ведущие специалисты — 
радиологи и гигиенисты.

Активное участие в работе

кружка принимают студенты 
IV курса А. ■—  Лукьянов, 
В. Шлейхер. А. Губин, С. Аку
лов, V курса — Н. Грачев, 
Н. Янкин. В кружке разраба 
тываются вопросы йодного об
мена при тнреоидной патологии, 
непрямой изотопной лимфогра- 
фии, применения радиоактивно
го фосфора-32 в диагностике 
опухолей. Намечаются совмест
ные эксперименты со студента
ми физико-технического факуль
тета У ПИ по изотопной радио
телеметрии и радиометрии все
го тела.

Каждый год в кружок прихо
дят новые студенты. Их ждет 
трудная и интересная работа.

Э. МАСЛОВ, 
староста радиологического 

кружка.

...Мы на переднем, 
мы на главном рубеже

Дневник комиссара ССО
Немного больше полуме

сяца осталось до целины. 
Кто-то поедет туда впервые, 
кто-то считается уже вете
раном цепиннон стройки. В 
редакцию не раз приходили 
заявки рассказать студен
там о целине. Мы попросили 
бывшего комиссара ССО 
«Атлант» Владимира Ба- 
харева написать о работе 
своего отряда, о целн- 
не-69. Письма шли из Л е
нинграда. Дело в том, что 
В. Вахарев сейчас слуш а
тель Ленинградской военно- 
меднцинской академии.
Предлагаем вашему внима
нию отрывки из дневника 
комиссара ССО «Атлант».

ОЖИДАЛИ, что приедем на 
прошлогоднее место и 
ждать нас будут с распро

стертыми объятиями. Ожидали 
устроенной площадки для лагеря, 
на берегу речки, под кронами 
колхозного сада, у подножия 
горного хребта, в двух шагах от 
села. Получилось все наоборот. 
Нитку канала CVW решили тя
нуть дальше в степи, а «теплень
кое местечко» было отдано мест
ным рабочим. Разбивать лагерь 
предложили нам вдалеке. До бли
жайшего населенного пункта —  
полчаса езды, до источника с во
дой —  немного меньше.

Вот уже возле небольшой щели, 
прорытой весенним половодьем 
арыка, там, где облюбовали пло
щадку наши квартирьеры во гла
ве с хозяйственником отряда Ста
родубовым, буквой Г1 встали па
латки. Работа закипела. Из досок 
мастерили навес над кухней. Сла
дили из трубы и жердочки мачту 
для отрядного вымпела. В не
большом деревянном вагончике 
оборудовался штаб, размещалась

, А

Л :  \ VN V*. V .S V  

v i.

библиотечка, распа к о в ы  в а л и  
свои ящики фотографы и худож
ники, музыканты размещали свою 
«ударную установку», трубы, г&  
тары. Тяжелый ночной переезд на 
автобусах утомил, хотелось спать. 
Неумолимо пекло солнце, и док
тор то и дело предупреждал: 
«Берегитесь, получите ожоги —  
спать не сможете!». Куда там! 
Солнцу радовались, не жалели 
своих мгновенно краснеющих 
спин. С  энтузиазмом подго
тавливали площадку для костра, 
выкладывали камнями отрядную  
линейку. Оборудование шло пол
ным ходом. Мастер и бригадиры  
в это время готовились к завтраш
нему первому трудовому дню. О с
матривали бетономешалки, подго
тавливали шаблоны для бригады

планировщиков, узнавали у на
чальства, как дело с транспортом.

Через неделю появится волей
больная площадка, опояшет ва
гончик лозунг «100-летию В. И. 
Ленина посвящаем» и девиз: «Да
ешь канал!». Запестрят на каждой 
палатке названия: «Сероглазка»,
«Ермак и К°», «Мюзик-холл», «Ти
хий омут». То есть примет истинно 
студенческий вид.

Через месяц расскажет о первых 
успехах работы график строи
тельства канала. Вытащит из тем
ных уголков кое-что на белый 
свет сатирическая газета «Клиз
ма», славящаяся своими колорит
ными рисунками. Выцветет яр
кая пестрота палаток, запылятся 
их крыши, перегнет и переломает 
стойки степной ураган с пролив

объявление
Студентам, прописанным по адресу ул . Репина, 3, необхо

димо срочно явиться а агитпункт избирательного участка 
(главн ы й  учебный корпус, 2-й :иаж, между малыми аудито
риям и) и провериться в списках избирателей.

Всем, кто имеет возможность голосовать не па нашем и з 
бирательном участке, нуж но взять в агитпункте открепитель
ные талоны.

ПЕРВЫЕ СЕРЬЕЗНЫЕ ШАГИ
Студенты 6-го курса санитар

но-гигиенического факультета 
в 12 семестре на кафедре эпи
демиологии проводят занятия по 
изучению и анализу наиболее 
распространенных в городе ин
фекционных заболевании: ди
зентерии, инфекционного ге
патита, гриппа, туберкулеза 
и др. Такая целенаправленная 
работа целой группы студентов 
позволяет выяснить ряд особен
ностей в распространении за
болеваний, которые не всегда 
удается уловить в процессе те
кущего эпидемиологического 
обследования.

Заключительное занятие 
группы было посвящено нодве 
денню итогов проделанной ра
боты, анализу эпидемического 
процесса и состоянию работы 
санитарно - эпидемической стан
ции. На таких занятиях при
сутствуют работники райСЭС,

горСЭС и туберкулезных дис
пансеров, проходят совещания с 
оживленным обменом мнений, 
помогая обнаружить взаимные 
ошибки, оценить качество своей 
работы.

Для студентов это первые 
серьезные шаги в практической 
деятельности. Работа молодых 
врачей А. А. Тулуповои 
(горСЭС), Г. А. Милициной 
(райСЭС Чкаловского района), 
Л. Г. Дороховой (Ленинский 
район) и др. служит ярким под
тверждением полезности содру
жества кафедры и городских са
нитарно-эпидемических учреж
дений в деле подготовки спе
циалистов.

А. С. МАЦ, 
зав. энндотделом 

городской СЭС;
И. П. САКУЛИН, 

зав. кафедрой 
эпидемиологии. ^

ным дождем, поблекнут краски 
на плакатах и рисунках. Все при
мет бывалый вид.

А тогда, в тот первый день, 
было самое начало нашего позна
ния целинного бытия.

На следующий день нас с утра 
ждал объект.

ПЕРВЫЕ целинные сутки лете
ли быстро и незаметно. С е 
годня наступает утро пят

надцатого дня. Прохладно. Солнце 
еще не показалось из-за горизон
та, не высушило росу' на жесткой 
сохнущей траве, не разогнало 
клочки тумана по низинкам. На 
ярком голубом небе кое-где при
липли белые пушинки-клочки, 
которые и облаком не назовешь. 
Их становится все меньше, они 
тают, лишь достигнув широкой 
розовой полосы на востоке.

Горы вырисовываются все чет
че. Вот-вот покажется из-за кром
ки яркая сияющая точка, разлива
ющаяся и увеличивающаяся с 
каждой секундой. Через несколь
ко минут солнце покажется пол
ностью и в красках природы мож
но будет найти всю цветовую  
гамму.

Ближе к солнцу небо белое и 
ослепительное. Кажется, оно на
каляется от соседства с этим ог
ненным шаром. Далее все запол
нила желтизна. Совсем не похоже 
на небо! Нарисуй художник его 
именно таким, какое оно здесь, 
раньше и сам бы не поверил, что 
оно может быть чуть светлее 
яичного желтка.

Но утром на целине не до ли
рики, утро —  это прежде всего 
начало работы. Поварих уже 
давно разбудил будильник. Лег
кий дымок тает над неказистой 
трубой нашей самодельной печки. 
Что-то варится, жарится, кипятит

ся. Из палатки, с трудом разлеп
ляя веки, вылезает с трубой в 
руке «душа» отрядного оркестра 
Валерий Опанасюк. Разрывает 
тишину и несется вдаль к Тарба- 
гатаю чистый и звонкий сигна^  
побудки. Шевеление начинается  
во всех палатках. Командир ходит 
и поднимает всех любителей «по
нежиться» в постели лишнюю ми
н/ту. Все бегут умываться. На
строение хорошее, острословы и 
шутники стараются показать, на 
что они способны.

Сердце отряда —  бетонный 
узел, поэтому путь сначала туда. 
Справедлйво считается, что тут 
самый трудный участок. Солнце 
там можно увиДеть не всегда. Ма
лейший ветерок сразу же подни
мает цемент, сыплющийся в бето
номешалку, и старается бросить 
его именно в лицо машинисту. 
Около каждого ковша двое ребят 
набрасывает гравий. Лопате ме
шают вонзиться булыжники, она 
скользит и вырывается из рук, 
как живая. От мозолей не спасут 
даже рукавицы. Респиратор весь 
забит пылью. Иногда возникает 
вопрос, что крепче: бетон, кото
рый мы готовим, или смешанные 
на наших рубахах цемент, пот и л 
пыль. Ненасытная пасть мешалки \ 
требует ковш за ковшом. Внизу 
под бункером стоят ЗИЛы с пу
стыми кузовами и ждут. Ритм. 
Ритм. Ритм. Пусть не выдерживают 
стальные станины мешалок и ло
маются. Мы выдержим. Пусть ло
маются рукоятки у лопат, гнется 
и трескается железо у совка. Мы 
выдержим. Пусть першит в горле, 
«отваливаются» руки и трещит 
спина. Мы выдержим.

(Продолжение следует).
На снимке: ура СГМИ! Мы про

ложили 2 ООО метров канала.

ПОСЛЕДНИЕ СТАРТЫ УЧЕБНОГО ГОДА
2 6 —29 мая на Центральном 

стадионе проходили соревнова
ния по легкой атлетике в зачет 
10-х студенческих игр област
ного совета ДСО «Буревест
ник». Как уже известно, победу 
одержали спортсмены У ПИ.

А как разгоралась борьба за
3 место?

В первый день соревнований 
разыгрывалось 10 видов. Наша 
команда выступала без лидера 
в беге на 100, 200 и 400 мет
ров выпускника института
В. Медведева. Но в этих видах 
неплохо справились молодые 
легкоатлеты. Студент 3 курса 
санфака В. Чернышев занял 4 
место в беге на 100 м. показав 
результат 11,3 сек., на 0.1 сек. 
хуже пробежал студент 206 гр.
В. Жест ков.

Но лучшие очки команде 
принесли студенты санфака
В. Кочнев в беге на 800 м и

Г. Попов в беге на 5 км. Он за
нял 2 место с результатом 
14 мин. 50,6 сек., установив 
рекорд института. Студентка 
А. Башкова заняла 4 место в 
беге на 1500 метров.

Хорошо начала выступление 
в труднейшем виде легкой ат
летики— пятиборье— первокурс
ница педфака Т. Тесленок. В 
беге на 100 м с барьерами она 
установила рекорд института 
(15,3 сек.), в прыжках в высоту 
побила личный рекорд, прыгнув 
па 150 см. Попутно отметим, 
что во второй день соревнова
ний она выступила так же

удачно, заняв второе место в 
пятиборье.

Радовали и результаты сту
дента 435 гр. В. Гурвнча, за
нявшего 2 место в толкании 
ядра. Он пропустил вперед толь
ко сильнейшего в области в 
этом виде спортсмена СГПИ
А. Тяпкнна. В. Ш лейхер 
(443 гр.) занял призовое тре
тье место.

Итак, первый день соревно
ваний распределил места сле
дующим образом: СГПИ —
14 205 очков, УПИ — 12 230. 
СГМИ — 7 215, УЛТИ —4 507 
очков. Наш соперник — лесо

Отпуск — на озере Песчаном
С 25 и ю ля  по 12 августа сотрудники института могут пр о 

вести свой отпуск о оздоровит ельном лагере на озере 1/есча - 

ном. З а я вле н и я  принимаются до 25 ию ня в бухгалт ерии  
Е. И. Тарханеевой. М Е СТК О М .

технический — проиграл нам 
2 608 очков.

На второй день разыгрыва
лись только 7 видов. Итог для 
нашей команды получился пла
чевный. Как ни старались хо
рошо выступить студенты Г. Ар
чаков (308 гр.), Н. Богуш
(211 гр ). Л. Антонова (113 гр.),
В. Кочнев. они не могли вос
полнить очки, которые потеря
ли из-за неявок на соревнова
ния В. Гурвнча. А. Шиганова 
(112 • гр.). И. Карннцева 
(334 гр.). Л. Фурика (338 гр.). 
А. Стрекаль (105 гр.). По их ви
не команда едва смогла соб
рать состав для эстафеты 
4Х Ю 0 м. На второй день не 
пришли 9 человек! Кстати, 
И. Каринцев не явился и в 
первый день. Команда УЛТИ 
сократила разрыв до 447 очков.

На третий день в борьбу 
включились легкоатлеты, кото

рым приходится работать в 10 
видах — десятиборцы. За ин
ститут выступал ветеран — 
студент педфака В. Останин. В 
этот день неплохо выступила 
студентка 3 курса лечфака 
Жарикова в беге на 200 м. за
нявшая 3 место, н второкурс
ник лечфака И. Рубцов (бег на 
400 м).

Сновг* было 7 неявок. Раз
рыв между 3 и 4 местом сокра
тился до 70 очков.

Но в последний день сорев
нований хорошим выступлением 
А. Башковой (432 гр.), Л. Ан
тоновой, В. Шлейхер, Г. Попова 
и Т. Тесленок наша команда 
завоевала общее 3 место.

М. А. ЮЩЕНКО, 
ст. преподаватель кафедры 

физвоспнтання.
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